

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH TASIKMALAYA
FAKULTAS ILMU KESEHATAN
PROGRAM STUDI D-III KEPERAWATAN

KTI, Juni 2017

Risnawati

E.1440114028

**ASUHAN KEPERAWATAN HARI KE-1 PADA NY. A DENGAN POST
PARTUM SPONTAN DI RUANG MELATI LT2 RSUD dr.SOEKARDJO
KOTA TASIKMALAYA**

ABSTRAK

IV bab, 75 halaman, 14 tabel, 8 lampiran

Karya Tulis Ilmiah ini dilatar belakangi dengan angka post partum spontan di RSUD Kota Tasikmalaya periode Januari – Mei 2017, diperoleh data sebanyak 457 klien (24,7%), Post partum harus segera di berikan asuhan keperawatan karena untuk meningkatkan derajat kesehatan dan merupakan salah satu factor penentu yang penting dalam penurunan angka kematian ibu, karena kemungkinan dapat menimbulkan dampak yang berbahaya seperti perdarahan paska persalinan. Tujuan penulisan untuk memperoleh pengalaman secara nyata pada klien post partum spontan serta mampu melaksanakan asuhan keperawatan secara komprehensif meliputi aspek bio-psiko-sosio-spiritual melalui proses keperawatan. metode telaahan yang digunakan adalah metode deskriptif berbentuk studi kasus dengan teknik pengumpulan data melalui observasi wawancara, pemeriksaan fisik studi dokumentasi dan studi kepustakaan. Pengkajian dilakukan pada tanggal 05 juni- 09 juni 2017 pada Ny.A, data yang diperoleh: klien mengeluh nyeri pada daerah perineum, ada luka episiotomy, kurang mengetahui tentang perawatan post partum seperti perawatan payudara dan penggunaan KB. Untuk menentukan perencanaan yang tepat, penulis menyesuaikan teori yang telah ditetapkan sesuai dengan susunan dan langkah yang tepat berdasarkan prioritas masalah. Pada tahap implementasi, penulis melakukan tindakan keperawatan sesuai dengan perencanaan yang telah di tetapkan bersama keluarga dan perawat serta tim kesehatan lainnya. Evaluasi hasil selama 5 hari 2 hari dirumah sakit 3 hari dirumah, semua masalah teratasi. penulis mendokumentasikan asuhan keperawatan sesuai teori dan konsep keperawatan. Proses keperawatan harus berdasarkan teori dan konsep keperawatan dan disusun secara tepat dan sistematis. rekomendasi untuk perawat diharapkan dalam pembuatan asuhan keperawatan agar berjalan dengan lancar maka diperlukan kerjasama yang baik dengan tim kesehatan lainnya, serta dengan melibatkan pasien dan keluarga.

Kata Kunci : post partum spontan, proses keperawatan, nyeri, resiko infeksi

Daftar Pustaka : 15 (2011-2015)